



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2012

P111654

Petition bzw. Anwohnerbegehren zur Errichtung einer Begegnungszone in der Bergalingerstrasse, 4058 Basel; Stellungnahme Regierungsrat

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an die Petentschaft genehmigt.

Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass sich die Bergalingerstrasse für eine Begegnungszone grundsätzlich eignet. Das zuständige Bau- und Verkehrsdepartement ist bereits daran, für den genannten Strassenzug einen entsprechenden Projektvorschlag zu erarbeiten. Im 1. Quartal 2012 werden die Anwohnerinnen und Anwohner der Bergalingerstrasse mit dem Vorschlag für eine Begegnungszone und einer Umfrage dazu bedient werden. Wenn zwei Drittel der angefragten Haushalte dem Projekt zustimmen und keine nennenswerten Einsprachen vorliegen, so kann die Begegnungszone realisiert werden.

